

Patroli Someyah Polsek Takokak Sambangi Pemuda Malam Hari untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

May 31, 2024 - 11:06



Polres Cianjur bpolda jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Someyah pada Jumat malam, 31 Mei 2024, dengan fokus sambang pemuda untuk menghindari gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Takokak AKP H. Marta Wijaya dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di malam hari.

Patroli Someyah merupakan salah satu program rutin yang dilakukan oleh Polsek Takokak guna memberikan himbauan dan mengingatkan masyarakat, khususnya pemuda, untuk selalu berperilaku yang baik dan menjauhi tindakan yang dapat mengganggu kamtibmas. Dalam patroli tersebut, personel Polsek Takokak bergerak menyambangi sejumlah titik yang sering dijadikan lokasi berkumpul pemuda di malam hari.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan pentingnya peran aktif pemuda dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak para pemuda untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah kita. Hindari tindakan yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat," ujar Kapolsek.

Selain memberikan himbauan, personel Polsek Takokak juga melakukan dialog dengan pemuda untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari mereka. Hal ini sebagai bentuk komunikasi dua arah antara kepolisian dengan masyarakat, termasuk pemuda, guna menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi kegiatan Patroli Someyah yang dilakukan oleh Polsek Takokak. "Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya di malam hari. Saya berharap masyarakat dapat terus mendukung upaya-upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someyah yang mengedepankan sambang pemuda di malam hari, diharapkan dapat memberikan efek positif dalam mencegah gangguan kamtibmas dan menciptakan suasana yang kondusif bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak.